



Frontel inaugura paneles fotovoltaicos en sectores rurales de Teodoro Schmidt

La actividad estuvo enmarcada bajo el programa 'Barrios con energía' de Frontel, el cual conecta directamente con una necesidad de muchos sectores que requieren más seguridad.

Representantes de Frontel llegaron hasta la localidad de Barros Arana a la plaza del sector Villa Ferro y hasta un paradero en el sector Llaguepulli ambos de la comuna de Teodoro Schmidt, para ser parte del hito de entrega de las nuevas luminarias que beneficiarán a todos los vecinos del lugar, mejorando considerablemente su calidad de vida, que antes se veía afectada por la oscuridad, siendo foco de inseguridad para los vecinos del sector.

En esa línea, el programa



'Barrios con Energía' ya lleva una importante trayectoria mejorando espacios públicos que anteriormente se encontraban con deficiencias de iluminación, y que por lo

mismo presentan un riesgo importante para las personas que transitan alrededor de estos sectores. Por eso, más que solo iluminar, el objetivo del programa es generar pun-

tos de encuentro, fomentar el diálogo y la vida familiar, contribuyendo también a la seguridad ciudadana.

Roberto Carril, jefe de zona de Frontel en la comuna, respecto de estas entregas señaló que "Nos sentimos muy contentos de poder seguir contribuyendo a través de este programa tan importante como 'Barrios con Energía', que en esta ocasión está proporcionando un espacio seguro a los vecinos que llevaban tiempo lidiando con las consecuencias de un lugar sin iluminación. Mantendremos el contacto con las familias para seguir ofreciéndoles un servicio que cubra todas sus necesidades".

Por su parte, Elizabeth del Pilar Valdez, presidenta de la

junta de vecinos número 1° de Barros Arana, respecto de la nueva iluminación de la plaza comentó que "Esto es maravilloso, encuentro que fue una genial idea porque como población lo necesitamos ya que ahora que viene el tiempo bueno, nuestros niños pueden venir a jugar en familia a los juegos de esta plaza, así que agradecemos mucho a Frontel y esperamos seguir haciendo este tipo de cosas con la compañía".

Desde Frontel, recalcan a la comunidad que, para obtener más información sobre estas y otras iniciativas de vinculación con la comunidad, los vecinos pueden informarse a través de la página web www.frontel.cl.